

## **Königsschießen der Altschützen Fridolfing 2023** **Franz Reiter und Felix Thanbichler sind die Schützenkönige 2023**

Vom 13.01 bis 27.01.2023 fand bei den Altschützen Fridolfing das diesjährige Königsschießen statt. An drei Freitagabenden stellten insgesamt 62 Schützinnen und Schützen mit Luftgewehr, Luftpistole sowie mit dem Lichtgewehr ihre Treffsicherheit unter Beweis und versuchten das beste „Blattl“ auf die Königsscheibe zu schießen.

Am Samstag den 28.01.2023 fand die mit Spannung erwartete Königsproklamation mit anschließender Königsfeier statt. Hierbei wurde Franz Reiter mit einem 33,52 Teiler zum neuen Schützenkönig gekürt. Knapp dahinter platzierten sich Nicole Auer mit einem 38,60 Teiler als Wurstkönigin und Gabi Huber mit einem 104,89 Teiler als Breznenkönigin.

In der Jugendklasse konnten sich Felix Thanbichler mit einem 168,42 Teiler als Jugend-Schützenkönig, Maximilian Huß mit einem 212,15 Teiler als Jugend-Wurstkönig und Elian Görzen mit einem 395,43 Teiler als Breznenkönig beweisen.

Über den Titel als Froschkönigin durfte sich Karin Ziegler mit dem schlechtesten Teiler unter 1000 freuen.



*Schützenkönige der Altschützen 2023: v.l.: Wurstkönigin Nicole Auer, Jugend-Wurstkönig Maximilian Huß, Schützenkönig Franz Reiter, Jugend-Schützenkönig Felix Thanbichler, Breznenkönigin Gabi Huber, Froschkönigin Karin Ziegler, Jugend-Breznenkönig Elian Görzen*

Im Rahmen des Königsschießens wurde auch die Gedächtnisscheibe für Otto Huß ausgeschossen. Diese wurde von Simon Niedermüller als Erinnerung und Andenken an

seinen langjährigen guten Freund und den ehemaligen langjährigen Schützenmeister der Altschützen Otto Huß gestaltet und gestiftet.

Auf die Gedächtnisscheibe schossen auch Gastschützen aus Straubing, Traunstein, Bergen, Pietling und Kay. Den 1. Platz konnte Vitali Görzen, mit der geringsten Abweichung an den Vorgabeteiler von 65,0, erringen.

Die Scheibe wird als Andenken an Otto Huß im Schützenstüberl aufgehängt.



*Gedächtnisscheibe Otto Huß: v.l.: Christian Augustin (2. Platz), Scheibenstifter Simon Niedermüller, Vitali Görzen (1. Platz), Tanja Schild (3. Platz)*

Auch die übrigen Teilnehmer am Königsschießen konnten sich über liebevoll vorbereitete Preise durch Regina und Evi Huß erfreuen.



Ermöglicht durch großzügige Spenden von Martin Amann, Josef Stöckl, Gitti und Claus Einsiedl, Hilde und Josef Fischereeder sowie Thomas Huß erhielten die Kinder der Schützenjugend als besonderen Preis eine Ausstattung mit der neu gestalteten Vereinskleidung.



Im Anschluss an die Siegerehrung ging man zum gemütlichen Beisammensitzen und Feiern beim Dorfwirt in Fridolfing über.

Hierfür bereitete Dorfwirt Alfred Mitterer ein köstliches kaltes Buffet zu. Auch die von der Wurstkönigin gewonnene Wurstkette sowie die von der Brezenkönigin gewonnene und von Wolfgang Grösch gebackene Königsbreze wurden im Laufe des Abends verspeist.





*Krönung von König Franz*



*Schützenkönig Franz Reiter und Jugend-Schützenkönig Felix Thanbichler*



## Franz Reiter sichert sich Schützenkönig-Titel

62 Teilnehmer bei Königsschießen der Altschützen Fridolfing – Otto-Huß-Gedächtnisscheibe von Simon Niedermüller geht an Vitali Görzen

**Fridolfing.** Die Altschützen Fridolfing haben von Mitte bis Ende Januar das diesjährige Königsschießen durchgeführt. An drei Freitagabenden stellten insgesamt 62 Schützen mit Luftgewehr und -pistole sowie dem Lichtgewehr ihre Treffsicherheit unter Beweis und versuchten das beste „Blatt“ auf die Königsscheibe zu schießen.

Vor kurzem fand nun die mit Spannung erwartete Königsproklamation mit anschließender Königsfeier statt. Hierbei wurde Franz Reiter mit einem 33,52-Teiler zum neuen Schützenkönig gekürt. Knapp dahinter landeten Nicole Auer mit einem 38,60-Teiler als Wurstkönigin und Gabi Huber mit einem 104,89-Teiler als Brezenkönigin.

In der Jugendklasse konnten sich Felix Thanbichler mit einem 168,42-Teiler als Jugend-Schützenkönig, Maximilian Huß mit

einem 212,15-Teiler als Jugend-Wurstkönig und Elian Görzen mit einem 395,43-Teiler als Brezenkönig beweisen. Über den Titel als Froschkönigin durfte sich Karin Ziegler mit dem schlechtesten Teiler unter 1000 freuen. Im Rahmen des Königsschießens wurde auch die Gedächtnisscheibe für Otto Huß ausgeschossen. Diese wurde von Simon Niedermüller als Erinnerung und Andenken an seinen langjährigen guten Freund und ehemaligen, jahrzehntelangen Schützenmeister der Altschützen Otto Huß gestaltet und gestiftet. Auf die Gedächtnisscheibe schossen auch Gastschützen aus Straubing, Traunstein, Bergen, Pietling und Kay. Diese wurden von Vitali Görzen mit der geringsten Abweichung an den Vorgabeteiler von 65,0 gewonnen.

Auch die übrigen Teilnehmer am Königsschießen konnten sich über liebevoll vorbereitete Preise durch Regina und Evi Huß erfreuen.



Die beiden Könige Franz Reiter (links) und Felix Thanbichler.



Die Treppchenplätze mit dem Spender (von links): Christian Augustin wurde Zweiter, Simon Niedermüller stiftete die Otto-Huß-Gedächtnisscheibe, die Vitali Görzen gewann. Tanja Schild wurde Dritte. – Fotos: Verein

en. Ermöglicht durch großzügige Spenden von Martin Amann, Josef Stöckl, Gitti und Claus Einsiedl, Hilde und Josef Fischereder sowie Thomas Huß erhielten die Kinder

der Schützenjugend als besonderen Preis eine Ausstattung mit der neu gestaltete Vereinskleidung.

Im Anschluss an die Siegerehrung ging man zum gemütlichen

Beisammensitzen und Feiern beim „Dorfwirt“ in Fridolfing über. Hierfür bereitete Dorfwirt Alfred Mitterer ein kaltes Buffet zu. Auch die von der Wurstkönigin

gewonnene Wurstkette sowie die von der Brezenkönigin gewonnene und von Wolfgang Grösch gebackene Königsbreze wurden im Laufe des Abends verspeist.

